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NÃO VAI APOIAR DORIA

PELO QUE VIMOS na convenção do PSDB, quando o governador de 
São Paulo, João Doria, ganhou a disputa por poucos votos a frente do 
governador do Rio Grande do Sul, Eduardo Leite, este não vai apoiar 
o vencedor. Inclusive, podemos notar nas suas declarações: “FIZEMOS 
UMA CAMPANHA LIMPA E HONESTA. O PSDB escolheu seu caminho e 
desejo sorte ao Doria”. E finalizou: “E, onde eu estiver, buscarei sempre 
dar a minha contribuição ao país”. Até as eleições, certamente, o jovem 
governador poderá tomar outro rumo. É esperar e conferir...

SINA DO PSDB 

E COMENTANDO sobre o mesmo assunto, além dos discursos oti-
mistas e conciliadores, nos bastidores do partido sabe-se que João Do-
ria muito provavelmente repetirá a sina de Geraldo Alckmin em 2006 e 
2018, de José Serra em 2002 e 2010: entrará na campanha presidencial 
por sua conta e risco.

NÃO HAVERÁ RÉVEILLON E NEM CARNAVAL 

O PREFEITO, HUMBERTO SOUTO, já cancelou mesmo o Réveillon 
no Interlagos, bem como o Carnaval aqui em Moc. O suspense total é 
quanto ao CARNAVAL DO RIO, SALVADOR E RECIFE, que são os mais 
famosos do Brasil. Se vai haver ou não. Quanto ao Réveillon, teremos 
já confirmado o mesmo em ARRAIAL D’ AJUDA e em toda Bahia.  E em 
Arraial, estarei no luxuoso hotel KUARA, com um animado grupo, onde 
estará CRISTIANO Cruz, com sua bela CAMILA Nassau; LÉO E MAITHE 
Colares; SÉRGIO Quadros com FERNANDA Fagundes; SÉRGIO E ADRIA-
NA Fróes Amaral, entre outros. O Réveillon deste hotel é top, inclusive, 
com champanhe francês servido em taça de cristal. Haverá muitos shows 
como sempre...

FALÊNCIA DO ENSINO 

SE VOCÊ tiver filhos em escolas particulares de ensino fundamental 
ou médio, é bem provável que já tenho sido chamado para conversar 
sobre o contrato de 2022. Prepare-se para negociar, porque há escolas 
que projetam reajustes na casa dos dois dígitos, em função da inflação, 
aumentos salariais de professores etc.. Só que, em tempos de pandemia, 
aula que é bom, não houve.

DEIXAM DE SER PRODUZIDOS

ADEUS ao Gol e ao Uno após 4 décadas encerra o ciclo dos “carros 
populares”, que deixam de ser produzidos no Brasil. Segmento que já 
respondeu por 70% das vendas perde espaço e dá lugar a geração com 
mais tecnologia embarcada, melhorias de segurança e maior eficiência 
energética. São os novos tempos.

12 Social

O QUE ESTÁ havendo no MCTRANS? Existem muitas e muitas recla-
mações, até mesmo dos vereadores em nossa Câmara Municipal. Preci-
sam mesmo EDUCAR OS MOTORISTAS e não continuar com a “FÁBRICA 
DE MULTAS”... 

ESTÁ ACONTECENDO em Beagá, a 30º EDIÇÃO DA EXPOCACHA-
ÇA com expositores de várias partes do Estado, mas é claro, fazendo 
sucesso ali, a BRANQUINHA DE SALINAS, inclusive, a HAVANA, que é 
considerada a melhor do mundo. Aliás, todas as cachaças aqui do Norte 
de Minas, são excelentes e muitas sendo importadas para vários países...

A GREVE dos pilotos de avião e comissários de bordo, que estava 
marcada para acontecer ontem, foi cancelada após os aeronautas apro-
varem a proposta do Tribunal Superior do Trabalho (TST) para renova-
ção da Convenção Coletiva de Trabalho de aviação regular. A informação 
foi divulgada pelo Sindicato Nacional dos Aeronautas (SNA).

COM EQUIPE de médicas especializadas, a CLÍNICA DE ANDREA 
LAUGTHON, está fazendo um senhor sucesso no setor de IMPLANTE DE 
CABELOS, inclusive, muitas mulheres e homens conhecidos, estão fa-
zendo o mesmo e todos com excelentes resultados. Agora não precisam 
mais ir à Turquia fazerem implantes...

A ENTRADA de Sérgio Moro na corrida presidencial traz novamente 
o tema do combate à corrupção para o centro do debate público. Os 
corruptos alegam que o tema é contraproducente, diante de problemas 
mais urgentes a serem enfrentados pelo Brasil, como desenvolvimento 
econômico, inflação e inclusão social. Mas a sociedade já percebeu que 
freios e contrapesos robustos geram um impacto virtuoso no comporta-
mento de governantes.

O VÔO ESPECIAL da Linhas Áreas Azul, de Moc direto para Porto 
Seguro, aumentou o número de aeronaves que era de duas para quatro 
e estou sabendo que as passagens estão se esgotando rapidamente. Alô 
amigo, RODRIGO MENDICINO, vamos lutar para que estes vôos se es-
tendam até o final de fevereiro e não no final de janeiro, pois a procura 
tem sido grande...

MUITA GENTE elogiando as novas instalações do BUTECO “FALA 
FINA”, que vem caindo no gosto da população com todas as marcas de 
cervejas, espetinhos variados, bons vinhos e o escocês legitimo. Gosto 
de ficar ali batendo papo com os amigos. 

E NO SÁBADO, mantendo a tradição, fui encontrar com os AMIGOS 
DA DIRETORIA NO “SKEMA-KENTE” para colocarmos os assuntos em 
dia. Quem reapareceu lá foi, MANOEL FIAT COSTA, e o SÉRGIO CAVA-
LIERE, sendo eleogiadíssimo, pois veio curtir final de semana na city. 

VIVA AS CHUVAS que tem molhado este seco sertão e o VERDE DA 
ESPERANÇA, sendo visto em todas as partes. No campo, a euforia é total 
e pelo visto, ela vai continuar por todo o mês até o final do ano...

DESTAQUE HOJE, vai para, CAROLINA LANZA VIEIRA, uma 
das grandes belezas do nosso poder jovem que esteve aniver-
sariando na semana que passou e recebeu um anel de noivado 
do médico, Aloísio Almeida e abençoada pelo seus papais, meus 
queridos amigos, Albano e Vanele Quintino Vieira. Carol, como 
é chamada carinhosamente, além de bela, é simples e uma em-
presária de sucesso que comanda a empresa do seu pai. Para-
béns, e viva os noivos.

VAP & VIP

A FAMOSA CAMPANHA DO NATAL- Amanhã, entraremos no mês 
de dezembro e todos já estão decorando suas casas e poucas ruas 
e praças já estão iluminadas. Certamente, nos próximos dias, te-
remos uma cidade com as avenidas e praças mais decoradas. É o 
espírito natalino chegando para esquecermo-nos do que passou e 
pedir ao menino Jesus que nos proteja e tenhamos dias melhores. 
Este jornalista promove há mais de três décadas a CAMPANHA DO 
NATAL, quando compro alguns brinquedos, inclusive, das minhas 
promoções que infelizmente está há dois anos sem serem realizadas. 
A campanha para FAZER UMA CRIANÇINHA FELIZ CARENTE neste 
dia tão especial, quando comemoramos a chegada do menino Jesus, 
tem que continuar. Por isso mesmo, PEÇO AOS AMIGOS que sempre 
COLABORARAM me enviando brinquedos, que o faça novamente, 
pois estará me ajudando neste trabalho que sempre conto com a par-
ticipação dos mesmos. Veja nesta foto, um dos grandes momentos na 
distribuição...

ESTE GRUPO formado pelas montes-clarenses que residem em 
Beagá, como: Marinilza Mourão, Junia Campos, Maria Clara Albu-
querque, Regina Ramos, Maria Inês Narciso, Fátima, Junia e Maria 
Thereza Campos, Marina Wanderley, Mary Alkimim, Luiza Drumond, 
Mercês Santos, Rosana Mourão, Selma e Eliane Assis, entre outras 
que não consegui identificar, estiveram promovendo um jantar de 
confraternização na residência de Márcia Sá. 

APLAUSOS para Herbert Alcântara, que foi eleito o novo presiden-
te da OAB DE MOC. Como é um homem antenado, certamente, fará 
uma administração brilhante. 

COMEÇOU a fase de grandes e elegantes casamentos. No último sá-
bado, por exemplo, tivemos o de, Maria Thereza e Guilherme, reali-
zado na Catedral e depois uma finíssima recepção no Portal Eventos. 
FÁTIMA ALENCAR do buffet ‘Maria Sabor’, brilhou na organização do 
casamento da bonita filha. Ela está aí emoldurada pela sua elegan-
tíssima cunhada, SÔNIA ALENCAR, com os filhos, André e Gustavo.  
Aliás, Sônia, segue hoje com um grupo para as ILHAS MALDIVAS e 
depois Dubai. Bon Voyage...

MEUS QUERIDOS amigos, FRANCISCO E MARIA DAS GRAÇAS RA-
BELO CORREA MACHADO, estiveram festejando seus 50 anos de fe-
liz enlace, cercados pelo carinho da grande família que eles criaram. 
Viva, para Francisco e Maria, que Deus abençoe sempre esta união.

A ODONTÓLOGA, Julianne Braga Marques e Marcos Campos, es-
tiveram festejando no último domingo um ano de feliz casamento. 
Viva, também para eles.

FOI EM FEVEREIRO de 2020, que estive pelo última vez no exte-
rior, ou seja, nos Emirados Árabes, aí na praia de Dubai. Depois veio 
a pandemia e tudo parou nos últimos dois anos. Vamos ver se para 
2022, poderemos viajar novamente, pois, já estou sentindo falta e 
como sempre digo: ESTAS VIAGENS ME REJUVENESCE.

VEJA O BUTECO mais charmoso da cidade, ou seja, o FALA FINA, 
agora sob o comando de HANDREY PAULINO. De segunda a sábado, 
estarei ali dando força ao meu filho e quero agradecer mais uma vez, 
os queridos amigos que estão sempre nos prestigiando, bem como 
todos os moradores do bairro, Morada do Sol, entre outros. ESPETA-
RIA E COMIDA DE BUTECO...


